

Mensaje de la FCS en el Día Mundial de la Salud

Escrito por Rafael Paez

Jueves 07 de Abril de 2022 11:42 -



Al conmemorarse hoy, 7 de abril, el Día Mundial de la Salud, propicia es la ocasión para reflexionar en relación a aquellas acciones que tienen un impacto directo en nuestro bienestar físico, mental y social.

Vivir en salud requiere de compromisos individuales y colectivos. Cuidar nuestro planeta es cuidarnos a nosotros mismos.



**¡ Cuidar la naturaleza es cuidar
la salud de todos/as !**

Dra. Rosel Fernández
Decana

Dr. Robert Benjamín H.
Vice-Decano